

**LOCAL | Educación**

**UGT denuncia en Priego que la contratación de 1.500 docentes de apoyo, "es un recurso absolutamente insuficiente"**

**Reunión de Juan Carlos Varo, secretario de Enseñanza de UGT Córdoba, con equipos directivos y claustros de profesores del centros educativos de nuestra localidad.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 21 de octubre de 2020 - 21:25



El secretario de Enseñanza de UGT Córdoba, Juan Carlos Varo, ha denunciado hoy en Priego que la contratación por la Junta de 1.500 profesores de apoyo hasta el mes de diciembre, "es un recurso absolutamente insuficiente".

En las declaraciones que ofrecía a los medios tras las reuniones de trabajo que a lo largo de la mañana mantuvo con equipos directivos y claustros de profesores de diferentes centros de la localidad, Varo señalaba que el problema de la falta de contratación de docentes, "es la queja mayoritaria de toda la comunidad educativa en Andalucía", afirmando que la Junta, "engaña a la opinión pública diciendo que ha habido una contratación de 7.000 profesores".

En este sentido, el secretario de Enseñanza de UGT Córdoba afirmaba desconocer de dónde salían esos números, "ya que si se hubiesen contratado 7000 profesores de refuerzo ahora no estaríamos viviendo el problema de masificación que tenemos en las aulas".

Según Varo, UGT no firmó el acuerdo de estos 1.500 profesores de refuerzo para la Covid-19, "porque nos parece un número escaso y bastante menos de la cantidad que se necesita", ya que como afirmaba, desde UGT se reivindica la necesidad de contar con entre 7000 y 10.000 profesores para poder paliar la situación de Covid-19 que estamos viviendo.

Para Varo, "los 7000 docentes a los que se refieren en la publicidad institucional, son las contrataciones normales de sustituciones de cada curso", reiterando que si hay que repartir 1.500 profesores entre los 7099 centros educativos en toda Andalucía, "esa cantidad es absolutamente insuficiente".

De ahí que el secretario de Enseñanza de UGT Córdoba pusiera de manifiesto que si se mandase el suficiente número de profesores Covid, "no uno ni dos por centro, sino el número suficiente para garantizar desdoblés en todas y cada una de las aulas, no habría que mermar la calidad de la enseñanza, como ahora está ocurriendo".

Ante estos argumentos, Varo demandaba que la que la administración, “haga la inversión económica suficiente para que se contrate a un número de profesores de refuerzo Covid suficiente, para garantizar los desdobles con seguridad, velándose además la calidad educativa, ya que calidad educativa es un pilar fundamental del sistema”.

Por otra parte, Juan Carlos Varo mostró el apoyo de su sindicato al profesorado de Priego en sus reivindicaciones, y particularmente a las que se están produciendo en el CEIP Cristóbal Luque Onieva, “cuyas reivindicaciones, que además están siendo apoyadas por familias cada mañana en las puertas de este centro, son más que justas”.